



Le 10/07/2024

Préparation de la rentrée 2024

Madame, Monsieur,

Les vacances commencent à peine, que voici la circulaire de rentrée !

La rentrée aura lieu le **lundi 2 septembre**.

L'accueil se fera de 8h20 à 8h30.

Les enfants de maternelle sont accompagnés par leurs parents.

Les enfants de primaire pourront être accompagnés par leurs parents uniquement le jour de la rentrée, les jours suivants ils entreront seuls dans la cour.

Une **porte ouverte** est proposée à tous le **vendredi 30 Août de 16h à 17h**, cela permettra notamment **aux enfants** qui font leur première rentrée cette année de (re)découvrir l'école. Il est d'ailleurs souhaitable que les sacs de fournitures et de change soient apportés le jour de cette porte ouverte.

Nous accueillerons de nouvelles enseignantes :

Classe de PS/MS : Mme Mélanie Ploton ;

Classe de CM1/CM2 : Mme Mélisande Giraud ;

Classe de CM2 : Mme Céline Grioux (1/2 temps avec Mme Noémie).

Nous attendons encore la nomination d'un enseignant sur le ¼ temps de Mme Christine.

L'an prochain, nous accueillons un dispositif ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire). Mme Clarisse Houzet (enseignante en PS/MS cette année) sera la coordonnatrice de ce dispositif qui accueille de façon différenciée un petit groupe d'élèves en situation de handicap afin de leur permettre de suivre totalement ou partiellement un cursus scolaire ordinaire.

Les agendas seront livrés à la rentrée. La facturation des manuels scolaires aura lieu en septembre sur la 1^{ère} scolarité.

Le goûter des élèves de maternelle est pris en charge par l'école (pain et chocolat).

Pour les élèves de primaire qui auraient besoin d'une collation à 10h parce qu'ils n'arriveraient pas à déjeuner par exemple, **seul un fruit sera autorisé** (éventuellement compote-gourde).

Une gourde marquée au nom de l'enfant est autorisée. Pas de bouteille. Nous continuons la sensibilisation à l'environnement durable et à la réduction des déchets.

Toute l'équipe se joint à moi pour vous souhaiter de belles vacances reposantes et ressourçantes auprès des vôtres.

M. Jean-Bernard Miot, chef d'établissement.